

# STADTRADELN 2025

Auf die Räder, fertig, los!

– vom 20.07.2025 bis zum 09.08.2025 tritt ganz Rosenfeld beim STADTRADELN an

Und wir haben mitgemacht:

Die Bürgerinitiative Waldhof ist mit 4498 km die zweitplazierte Gruppe beim Stadtradeln von Rosenfeld!

Tobias Vötsch, einer der Vorstände der BI, bedankte sich stellvertretend für die gesamte Gruppe bei Markus Hanich und Uli Enslin fürs Mitmachen und für die Organisation mit einem „Radfahrervesper“.

Die Mitglieder der Gruppe sind diese 4498 km mit ihren Rädern gefahren um zu zeigen, dass die BI Waldhof sich nach wie vor für den Erhalt der landwirtschaftlichen Fläche mit ihren besten Humusböden einsetzt.

Trotz intensiver Nachfrage bei allen beteiligten Behörden erhält die BI Waldhof seit Monaten keine Auskunft über den Stand der Untersuchungen.

Die Bundeswehr muss sich, bedingt durch den Krieg zwischen der Ukraine und Russland neu aufstellen.

Die Mitglieder der BI Waldhof hoffen, dass kein kostbares landwirtschaftlich genutztes Ackerland in militärisches Gelände umgenutzt wird, sondern dafür bestehendes, stillgelegtes Übungsgelände wieder aktiviert wird.